

# 友生小だより

伊賀市立友生小学校 学校だより №.10 2025年10月1日



## 2年生が森林公園に行ってきました。



9月29日(月)、2年生が、森林公園に遠足に行きました。この日はあいにくの天候で、子どもたちも空を見上げながら、やきもきしていましたが、雨もやみ、20分遅れで出発することができました。森林公園では、雨が降っていた影響でハンモックなど一部使用できなかったものもありますが、雨上がりのすがすがしい空気の中での園内散策を楽しみました。

また、クラフト工作では自分だけのオリジナルのペンダントを作ったり、友だちと一緒に待ちかねのお弁当を頬張ったりと、秋の一日をたっぷり楽しむことができました。

今回は、不安定な天候の中での実施となったため、急遽、遠足の用意等を届けて頂くなど、ご対応して頂いたご家庭には、お世話をおかげしました。



ありがとうございました。

## 3年生が社会見学に行ってきました。

9月29日(月)、3年生が、伊賀市消防本部と伊賀市役所に社会見学に行ってきました。

伊賀市消防本部では、放水訓練や心臓マッサージなど様々な体験活動をさせて頂くとともに、消防車の種類や働く方々の思いなどの聞き取り学習をさせて



おおよろこ  
いただき、子どもたちは大喜びでした。



伊賀市役所とでは、3つのグループにわかれ、  
教育委員会の方に市役所の中をくまなく案内しても  
らいました。多文化共生課、人権政策課、防災機器  
対策局、資産経営課など、自分たちの生活に関係す  
る様々な仕事について、担当の方に詳しく教えてい  
ただきました。また、市長室など普段は入れない  
場所にも案内していただき、貴重な体験をすること  
ができました。